

Calculan costo de los daños

Ernesto Osorio

Para la rehabilitación de casas, escuelas y el hospital afectado por la **tromba** del viernes en Cuauhtepc, Gustavo A. Madero, se deberán invertir de manera inmediata 15 millones de pesos, informó el Jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard.

Aunque no fue a la zona afectada, en Cuauhtepc Barrio Alto, en conferencia de prensa se hizo acompañar de su Gabinete para hacer el recuento de daños en seis colonias.

Ebrard dijo que para la reparación de 17 kilómetros en las laderas de los tres ríos que cruzan la demarcación se requerirán 70 millones de pesos y al menos otros 140 millones para reponer toda la infraestructura hidráulica y vial de la Delegación.

“Lo que fui a plantear a la

Cámara de Diputados es que se aprueben mil millones de pesos para protección civil anual; si nosotros ponemos una parte igual, podríamos hacer todas estas obras que hacen falta para mejorar la infraestructura en la Delegación y evitar problemas como éste”, señaló.

El Mandatario local aseguró que fue por razones de orden y no por soberbia que se impidió el ingreso del Ejército y la aplicación del Plan DN-3 en la zona dañada por el desbordamiento de las aguas negras.

Previó que la limpieza de las casas, escuelas y hospitales quedará lista esta semana.

El **abastecimiento** de **agua** se realiza a través de autotanques con capacidad de 10 mil litros.

Para atender a las familias

afectadas, Ebrard aseguró que ya se dispuso del seguro que el GDF contrató para la Ciudad y que a través de la Oficialía Mayor la Jefatura Delegacional evaluará los daños junto con la aseguradora para indemnizar a los afectados.

“Estamos viviendo una situación que está significada por dos fenómenos: uno es el cambio en el patrón de **lluvia** y, otro, que no podemos prever a dónde nos va a llover un día antes”, explicó.

Cuestionado sobre una presunta negligencia de parte de las autoridades delegacionales y del Sistema de Aguas, denunciado en la víspera por diputados locales del PAN, Marcelo Ebrard negó que las afectaciones en la Colonia Acueducto de Guadalupe hayan sido a causa de una obra vial contratada por el Gobierno del Estado de México.

